



Freitag, 28. Juni 2013 Jugendzentrum HiP Beuel

## **„Kicken ist Hip“ – ein Fußball Turnier mit vielen Kindern, Jugendlichen und dem Schirmherrn Bill Mockridge**

Seit Anfang 2013 finanzieren das Amt für Kinder, Jugend und Familie und Sterntaler Bonn e.V. im Jugendzentrum HiP des Kleinen Muck e.V. gemeinsam das Projekt „Kicken ist HiP“, ein betreutes Fußballtraining, das Kinder aus unterschiedlichen Milieus



zweimal wöchentlich zusammenführt und in dem ein Gewalt freies Miteinander, sowie gegenseitiger Respekt, im gemeinsamen Spiel gefördert wird.

Über das Training hinaus erhalten die Teilnehmer die Möglichkeit, an Ausflügen in Fußballstadien oder Soccerhallen teilzunehmen.

Im heutigen Turnier zeigten die Mädchen und Jungen ihren Gästen Spieltalente und große Freude am Spiel auf dem Rasen in einer von Büschen und Bäumen umgebenen grünen Oase. Spieltaktik kann an der Spielfeld-Magnettafel unterrichtet werden.



Das Jugendzentrum bietet seinen Besuchern noch viele Möglichkeiten zum aktiven Handeln. Heute wurden die Gäste mit Milchshakes, anderen Getränken und Keksen

aus dem von den Jugendlichen geführten Imbisstand verwöhnt. Am großen Tisch wurden unter Anleitung von Betreuerinnen Salzteigkunstwerke erstellt und im Nebenraum wurde Playbacksingen vor einem großen Bildschirm geübt, dies ist eine Möglichkeit ein freies Singen mit Freude zu erlernen.

Blumen vor der Tür und vielfältig gestaltete Innenräume schaffen eine Atmosphäre, in der sich die Jugendlichen sicher wohlfühlen und in der sie gerne einen Teil ihrer Freizeit verbringen.

